

Voyage des alumni de CentraleSupélec du 16 au 18 juin 2026 à ÉGUZON (Indre 36) PROGRAMME PRÉVISIONNEL

L'arrivée est prévue le mardi 16 juin, en fin de matinée.

- Accueil, à partir de 10 h 30, au musée d'Éguzon (autoroute A20, sortie 20 + 15 mn).
- 11 h 00, Alexandre SOYEZ, Conservateur du musée, nous fera visiter l'exposition temporaire consacrée au centenaire de la mise en service du Barrage d'Éguzon.
- 12 h 30, salle des fêtes de CUZION, pour un déjeuner sous forme de buffet.
- À l'issue de ce repas, Jean-Paul THIBAUDEAU, ancien professeur d'histoire à l'Université d'Orléans, retracera la construction du barrage avec des photos d'époque.
- Ensuite, je présenterai quelques diapositives sur le développement du réseau électrique à haute tension à partir de l'usine hydroélectrique d'Éguzon et de son poste de transformation.
- Florian MIQUEL, Directeur du Barrage, avec comme support des photos projetées sur le grand écran de la salle des fêtes, explicitera le fonctionnement, la maintenance et la production d'électricité à partir de l'eau de la Creuse. Ensuite, il nous fera visiter les installations.
- Après un rafraîchissement pris dans l'usine hydroélectrique, nous irons visiter le poste de transformation 400 / 225 / 90 / 20 kV d'Éguzon.
- 18 h 30, accès aux chambres d'hôtel à ARGENTON-SUR-CREUSE (à 25 km).
- 19 h 30, dîner en commun au restaurant, sur ARGENTON-SUR-CREUSE.

Le lendemain, mercredi 17 juin :

- 11 h 00, visite des fantastiques peintures à fresco restaurées de l'église St-Martin de VIC, œuvre d'un artiste unique du XIIe siècle, classées dès 1850 par Prosper MÉRIMÉE. C'est Annick DUSSAULT, ancienne Directrice du musée George SAND de LA CHÂTRE qui nous fera découvrir ce chef-d'œuvre exceptionnel.
- 12 h 30, déjeuner au restaurant.
- 14 h 30, promenade relaxante dans les jardins de George SAND à NOHANT.
- 16 h 00, visite guidée de la maison de George SAND.
- 19 h 00, pour terminer magnifiquement cette journée, le pianiste virtuose Cyril HUVÉ, Victoire de la musique classique en 2010, disciple de Claudio ARRAU, nous accueillera dans sa Grange aux pianos à CHASSIGNOLLES pour un dîner aux chandelles. Le grand-père de Cyril était Centralien. Il nous interprétera en direct, sur un de ses pianofortes des œuvres de Chopin et de Liszt, comme si nous étions chez George SAND !!!
- Retour à l'hébergement, à ARGENTON-SUR-CREUSE (à 40 km).

Pour le dernier jour, jeudi 18 juin :

- Dans la matinée, visite libre de l'église romane Notre-Dame de GARGILESSE (à 15 km) avec comme support le guide rédigé par Gérard GUILLAUME, spécialiste de l'Art roman. Ce petit guide, que j'ai réalisé en 2011, décrit les chapiteaux et les fresques.
- 11 h 00, visite de la maison offerte par Alexandre MANCEAU à George SAND.
- 12 h 30, déjeuner au restaurant à GARGILESSE.
- 14 h 00, visite de l'exposition consacrée à George SAND (sur le thème du paysage, en partenariat avec le musée George SAND de LA CHÂTRE), présentée par Carine TSCHUDI, Conservatrice du musée du château de GARGILESSE.
- Pour ceux qui peuvent, visite libre du site archéologique d'ARGENTOMAGUS.